

PERS

Dandim 1005/Barito Kuala Resmikan Fasilitas Air Bersih di Sungai Gampa Koramil 1005-03/Rantau Badauh

Maskuri - PERS.CO.ID

Jul 15, 2022 - 14:06



Dandim 1005/Barito Kuala Resmikan Fasilitas Air Bersih di Sungai Gampa Koramil 1005-03/Rantau Badauh

BARITO KUALA – Terlihat senyum sumringah dari wajah warga karena Bisa menikmati air bersih yang selama ini telah dinanti-nanti di sungai Gampa Koramil 1005-03/Rantau Badauh dalam rangka HUT ke-64 Kodam VI/Mulawarman.Jumat(15/07/2022)

Air bersih tersebut berasal dari program TNI Manunggal Air Bersih yang saat ini

tengah dilaksanakan oleh Kodim 1005/Barito Kuala.



“Alhamdulillah, sebentar lagi kami punya air bersih. Kami sudah tidak susah payah lagi untuk memperoleh air bersih,” sebut warga Bapak Fansah.

Ia mengatakan selama ini untuk memperoleh air bersih masyarakat setempat hanya mengandalkan air hujan dan untuk mencuci mereka hanya mengandalkan kolam di belakang rumah.

Oleh karena itu, dirinya mengucapkan terimakasih kepada seluruh pihak yang telah bersusah payah untuk membuat sumber air bersih ini.

Sementara itu Dandim 1005/Btl Letkol.Arm Ari Priyudono S.Sos.,M.Tr.(Han) mengatakan bahwa pembuatan sumur bor ini merupakan program Kasad Jendral TNI Dudung Abdurahman yang di salurkan melalui Kodim-Kodim di seluruh Indonesia.

“Alhamdulillah hari ini proses pembuatan sumur bor sudah selesai dilaksanakan dengan lancar dan aman sesuai dengan target yang telah kita rencanakan sudah menghasilkan air yang sangat bersih,” sebutnya.

“Apa yang diharapkan dan didamba-dambakan masyarakat selama ini didambakan sudah ada titik terang. Semoga proses berikutnya bisa berjalan dengan lancar dan aman hingga hasilnya cepat dapat dirasakan manfaatnya oleh masyarakat,” ujarnya

untuk membantu masyarakat di seluruh Indonesia yang masih kesulitan untuk mendapatkan air bersih. Salah satunya yang berada di wilayah Kodim 1005/Barito Kuala Dengan adanya Program ini harapan masyarakat tidak akan kesulitan lagi untuk memperoleh air bersih dan semoga kami dari Kodim juga

dapat terus membantu kesulitan-kesulitan yang terjadi di masyarakat,”
tandasnya.(PEMDIM 1005)